

WEST LIFE

校長の目

令和7年4月23日(水)

50th
ANNIVERSARY



今日から3日間にわたる埼玉県学力学習状況調査が始まりました。初日である本日は、1年生の調査です。国語、数学と質問紙調査になります。2年生と3年生は、これに英語が加わります。すべてタブレットを使ったCBT検査です。県学調は、小学校4年生から始まる調査で、経年で一人一人の学力の伸びに着目しているのが特徴であり、全国的にも珍しい調査です。県では、学力レベル1から12に段階分けをしており、調査結果によって、自分のレベルと学力の伸びが分かるようになっています。



6校時は、JRC加盟式が行われました。JRCはJunior Red Crossの略、青少年赤十字のことです。青少年赤十字は、児童・生徒が赤十字の精神に基づき、世界の平和と人類の福祉に貢献できるよう、日常生活の中での実践活動を通じて、いのちと健康を大切に、地域社会や世界のために奉仕し、世界の人びととの友好親善の精神を育成することを目的としています。本校では、青少年赤十字の趣旨に賛同し、福祉教育の一環として全生徒が加盟しています。本校が、初めて加盟したのは、今から26年前の平成11年でした。以降、毎年JRC活動が続き、平成14年にはその功績が認められ、内閣官房長官賞を受賞しました。この時の内閣官房長官は、福田康夫さんです。後に第91代内閣総理大臣になられた方です。現在のように全生徒が加盟するようになったのは、平成19年からです。JRC活動は、本校の特徴的で伝統的な活動といえます。

今日の加盟式では、JRC代表委員から活動の目的や本校の取り組みについて説明がありました。年間をとおして、様々な募金活動、環境整備活動、福祉体験等の学習、そして小学校児童への学習支援ボランティアなど、多岐にわたる奉仕活動等を行っています。加盟式のあと、1年生は加盟書にサインし、JRC会員の証であるバッジが配付されました。バッジは制服に着けます。



明日、4月24日(木)は、校長が一日出張で不在のため、「WEST LIFE 校長の目」は、お休みします。